

# *5 Grands maîtres cubains prennent part à la coupe du monde d'échecs à Bakou*

---



La Havane, 8 sept (RHC)-. 5 Grands maîtres cubains prennent part à Bakou, la capitale d'Azerbaïdjan, à la coupe du monde d'échecs.

La délégation cubaine rassemble Leinier Dominguez, Lazaro Bruzon, Yunieski Quesada, Isan Ortiz et Hermès Espinosa, qui fait ses débuts dans ce genre de lice.

Leinier Dominguez qui occupe la 24e place du monde avec 2732 points ELO aura pour premier adversaire son homologue argentin, Federico Pérez, 22 ans, quatrième joueur de son pays, avec un ELO de 2563 points.

De son côté, le deuxième joueur de Cuba, Lazaro Bruzon, 85e sur la liste du monde, affrontera, devant l'échiquier, Santos Vidit, sixième au ranking de l'Inde.

Yuniesky Quesada aura forte affaire avec Ernest Inarkiev, de la Russie, 83e sur la liste du monde avec un ELO de 2651 points.

Les Grands maîtres cubains les moins expérimentés, Isan Ortiz et Hermès Espinosa semblent avoir moins de chances pour leur première partie face à Maxime Vachier Lagrave, de France et au Russe Sergueï Karkhakine, respectivement.

Le Français est 16e sur la liste du monde et le Russe, 12e.

13 pays latino-américains sont présents à Bakou pour cette coupe du monde d'échecs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/68346-5-grands-maitres-cubains-prennent-part-a-la-coupe-du-monde-dechecs-a-bakou>



**Radio Habana Cuba**